

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 13 mai

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter et DeSerres.

—La question des appropriations pour travaux permanents étant prise en considération, il est proposé et

*Résolu:* Que tous les départements de la Cité reçoivent instruction d'envoyer avant lundi leurs demandes, et que M. Lafresne soit prié de préparer, pour chaque membre de cette Commission, un état détaillé de toutes ces demandes.

Il est aussi

*Résolu:* Que la Commission de la Voirie soit priée de préparer un état des trottoirs requis dans chaque quartier et aussi de ceux qu'on se propose d'y construire.

—Soumis un rapport de la Commission des Marchés, recommandant que la somme de \$234.64 soit remboursée au Conseil des Arts et Manufactures pour travaux exécutés au Marché Saint-Laurent.

*Résolu:* De concourir, le montant à être pris sur la balance non dépensée du revenu de 1903.

—M. Arnoldi ayant fait rapport qu'il avait acheté pour la Cité la propriété Préfontaine, rue Saint-Laurent, au prix de \$20,000, il est

*Résolu:* De recommander au Conseil de payer cette somme à même la balance non dépensée du revenu de 1903, en attendant que la propriété soit revendue.

—Soumis un rapport de la Commission des Marchés pour un crédit de \$14,000, afin de reconstruire les remises-débarcadères incendiées le 3 mai courant, au marché à bestiaux de l'Est.

*Résolu:* Qu'il soit suggéré à la Commission des Marchés de demander des soumissions pour la reconstruction de ces remises-débarcadères au nombre de douze et que, en attendant, le rapport reste devant cette Commission.

—*Résolu:* Que les avocats de la Ville soient priés de donner leur opinion qui a été demandée, il y a déjà longtemps, sur les taxes réclamées par la ville de Saint-Henri sur la propriété des Abattoirs.

—A la demande de M. Robb, il est

*Résolu:* D'accorder un congé de deux mois à M. Hewitt.

—Certaines accusations contre M. Beauvais étant prises en considération, il est

*Résolu:* Que M. Beauvais soit démis de ses fonctions, et que M. Robb reçoive instruction de donner avis à la Compagnie de Garantie et d'Assurance et de prendre les moyens d'établir le montant perçu par M. Beauvais et non remis à la Ville.

Ajournement.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

### COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 16 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

#### DELEGATIONS

M. Péchevin Lavallée et M. L. Martineau se présentent devant la Commission et demandent qu'il soit permis à certains propriétaires intéressés de se faire entendre, à la prochaine assemblée, au sujet d'une requête présentée au Conseil le 2 de mai, demandant que le terrain voulu soit exproprié dans le but d'ouvrir la rue Burnett, à partir de son extrémité actuelle jusqu'à la rue Dorion.

Après délibération, il est

*Résolu:* Que les propriétaires des immeubles faisant face à la rue Burnett, soient priés de déclarer s'ils consentent à se charger du coût entier de ladite expropriation, et de plus que l'inspecteur de la Ville soit chargé de dresser un plan et de faire un estimé sur le coût approximatif de ladite amélioration.

—Les représentants du quartier Est, MM. les échevins L.-A. Lapointe et Lévy, étant présents, la Commission procéda à l'examen de la question de l'effacement des lignes homologuées de la rue LeRoyer, entre la rue Saint-Vincent et la place Jacques-Cartier, tel que demandé par une requête de

### FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 13th of May.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter and DeSerres.

—After discussing the question of appropriations for permanent work, it was moved, and

*Resolved:* That all the City departments be instructed to send in their requisitions before Monday, and that Mr. Dufresne be requested to prepare, for each member of this Committee, a detailed statement of such requisitions.

It was also

—*Resolved:* That the Road Committee be requested to prepare a statement showing the number of sidewalks needed in each ward, and those it intends constructing therein.

—Submitted a report from the Market Committee, recommending that the Council of Arts and Manufactures be reimbursed of the sum of \$234.64 for making certain repairs to St. Lawrence market.

*Resolved:* To concur, and to take this amount out of the unexpended revenue balance of 1903.

—Mr. Arnoldi having reported, purchasing, for the City, the Préfontaine property on St. Lawrence street for the sum of \$20,000, it was

*Resolved:* To recommend to Council the payment of this sum, and to take the same out of the unexpended revenue balance of 1903, pending the sale of said property.

—Submitted a report from the Market Committee, asking for an appropriation of \$14,000 to rebuild the landing sheds destroyed by fire at the Eastern Cattle Market on the 3rd of May, instant.

*Resolved:* To suggest that the Market Committee invite tenders for the purpose of rebuilding the twelve landing sheds destroyed, and that, meanwhile, said report remain before this Committee.

*Resolved:* That the City Attorneys be requested to give their opinion, which has been asked for some time ago, upon the question of taxes claimed by the town of St. Henri on the Abattoir property.

—At the request of Mr. Robb, it was

*Resolved:* To grant Mr. Hewitt a two months leave of absence.

—After examining certain charges against Mr. Beauvais, it was

*Resolved:* That Mr. Beauvais be discharged, and that Mr. Robb be instructed to notify the Guarantee & Insurance Co. of the fact, and to take the necessary steps to ascertain the amount collected by Mr. Beauvais, not accounted for to the City.

Adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

### ROAD COMMITTEE

Report of Meeting, held the 16th May.

Present: Ald. Larivière chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

#### DELEGATIONS.

Ald. Lavallée and Mr. L. Martineau, came before the Committee and requested that interested proprietors be permitted to address the Committee at the next meeting regarding the petition presented to Council on the 2nd. of May, praying that the necessary land be expropriated for the opening of Burnett street from present extremity to Dorion street.

After due deliberation, it was

*Resolved:* That the proprietors of immovables fronting on Burnett street be requested to state if they are willing to assume the entire cost of said expropriation and furthermore that the City Surveyor be instructed to prepare a plan and report as to the probable cost of said improvement.

—Ald. L. A. Lapointe and Ald. Lévy, representatives of the East Ward, being present, the Committee proceeded to consider the question of erasing the homologated lines of LeRoyer street, between St. Vincent street and Jacques-Cartier Square, as requested by a petition bearing the names of